

Homenaje al delegado de los Estudiantes del Perú

En el aula mayor de la Facultad de Ciencias Económicas, se realizó, según estaba anunciado, el acto público con que los universitarios de Rosario tributarán su homenaje confraternal, al mensajero de los estudiantes del Perú, D. Víctor Raúl Haya de la Torre.

El acto organizado bajo los auspicios de la Federación Universitaria de Rosario, resultó una elocuente manifestación de confraternidad internacional, asumiendo un carácter eminentemente popular, ya que el público que llenaba por completo el amplio salón de la Facultad estaba compuesto no solamente por estudiantes, sino también en gran parte por maestros, obreros y personas de todas las clases sociales.

Los números del programa preparado desarrolláronse con toda corrección, siendo recibidos con gran interés y repetidos aplausos por el numeroso auditorio que llenaba la sala. La señorita Teresa Lande ejecutó a piano, trozos de Chopin y Litz, desempeñándose en forma brillante. La señorita Sócrates, recitó inspiradamente La Nueva Marsellesa. El joven baritone Fidel Aiello, cantó magistralmente trozos selectos de Donizetti, Vincenzo Billi y Renato Braggi y los jóvenes Zussnabar, De Rico y Yebone arrancaron repetidos aplausos al auditorio, por sus canciones eróticas y sus excelentes ejecuciones en la guitarra.

El joven estudiante Luis Di Filippo dió su bienvenida, en una elocuente arenga al delegado peruano; y el compañero Antonio J. Benítez, hizo entrega de un pergamino conteniendo el mensaje que esta Federación envía a los universitarios peruanos pronunciando el discurso que publicamos a continuación.

El nombre de las escuelas "22 de Mayo" ha bló la señorita Carlota Daza, pronunciando una vibrante alocución, que duró, enseguida. El delegado peruano agradeciendo la demostración en una fogosa e improvisada arenga, recordó a los universitarios de Rosario, la grave responsabilidad que pesa sobre ellos, de continuar una obra de reforma recién iniciada, de levantar el espíritu de esta tierra gestic en el futuro del de toda la América. Refiriéndose a las facultades de la Universidad, dijo que ésta debía mantener una estrecha unión entre el obrero y la juventud habitándola para la vida, porque — continuó — muy bien expresó Alomar: "más allá del derecho, está la vida, más allá de la ley está la humanidad". Terminó diciendo su credo de luchador y su deseo de que el simbolismo expresado en el pergamino que se le entregó — el estudiante que desprecia todos los alagos y prebendas, para poder continuar libre su marcha hacia la nueva vida que amanece — se cumpla, se practique.

Terminó el acto con una calurosa ovación a los estudiantes peruanos y a su mensajero de cordialidad, señor Víctor Raúl Haya de la Torre.

Dijo la señorita Daza:

Compañero Haya de la Torre:

Un corazón y un cerebro de mujer, están a nuestro lado, ahora que el espíritu de la juventud ha sido revolucionado por el nuevo ideal de justicia humana y en plena claridad grata sus anhelos de igualdad, ampliamente consentida para todos, en la posibilidad económica de usar sin distinción los bienes materiales de la tierra para adquirir y producir todas las excelencias del intelecto y del sentimiento.

Bienvenido entre nosotros el hermano cuya presencia reconforta nuestro espíritu, ya bastante deprimido ante el ferozismo de la revolución educacional argentina, desviada artemente en sus más altos y nobles fines, hacia una mezquina acción política.

Las maestras de las escuelas "22 de Mayo", se acercan por mi intermedio a la comunión de los ideales de renovación social que celebran los estudiantes esta tarde y afirman que hay mujeres libres del fanatismo de la tradición, santas mujeres dispuestas a seguir en sus casarios al Cristo Nuevo, mujeres resueltas a insomolarse como sea por un porvenir más humano, por un porvenir donde la libertad no sea un mito, donde la igualdad no sea un sarcasmo, donde la cultura no sea un privilegio, donde Dios no sea un mercachiflé de la hipocresía y la falsa virtud, y es donde sean bienaventurados "los que han hambre y sed de justicia".

Hermano de la Torre: Os saludamos nosotras las maestras de los obreros, porque entendemos que vuestro corazón de patria a ese núcleo

abnegado, factor imponderable del progreso; y que, incorporarlo a la condición de "ente humano" en el más amplio concepto, es el eje de vuestra aspiración revolucionaria; entendemos que como universitario queréis discutir y aceptar en las cátedras el principio moral de igualdad económica que ha de terminar con las clases sociales, con la matanza guerrera, con el parasitismo social, y que preferiréis al desierto de esa barbarie llamada derecho romano que infecta la legislación del mundo actual; vosotros los peruanos, los herederos del Inca, reivindicaréis para América, el hermoso sistema agrario pre-colombino; esa conquista espiritual del pueblo por la enseñanza de la industria y de la agricultura, con derecho a lo producido en la medida de lo necesario; esa bella conquista que practicaban los aborígenes, los bárbaros que vino a civilizar el aventurero Pizarro. ¡Ese asesino que nos dar como tipo de humanidad, elogiando su audacia y valor en nuestras escuelas oficiales, donde el maestro acepta la horrible misión de corromper el cerebro del niño con los prejuicios más crueles y contrarios a la humanidad, para servir a una clase dirigente viciada con el más despreciable materialismo.

Como mujer, como maestra, como hermana espiritual, he de advertiros que el error nuestro ha sido hacer política universitaria, con el nombre de Revolución Universitaria. La revolución afecta a los principios, a las teorías, a la ciencia; y la política a las personas aunque se pretenda lo contrario. En el terreno de la política, seréis siempre vencidos, porque Masquiavelo triunfará siempre con su astucia, sobre la sana lealtad de los jóvenes.

Haced la revolución con el obrero, unid vuestro cerebro a su potencialidad física, meditate el acercamiento y la confianza leal. Abandonad la trivialidad en todos los detalles de la vida; no podemos hacer revolución de café, ni de fumito, no gastar nuestras energías en charlas y en chistes, por espírituales que sean.

Nuestra hora ha sonado, y la campana es grave; parece que tuviera vibraciones de esfinge; ninguno de nosotros hará nada si cuenta con el esfuerzo ajeno, cada uno que se equilibre solo y sepa lo que es capaz de hacer.

¡Ángeles rebeldes!, voy a terminar con esas palabras que aquel genial revolucionario francés, el joven de ochenta años, pone en boca de Satán: "Entonces no vencimos porque... no habíamos alcanzado a comprender que la victoria es Espiritual" y que para destruir a Ialdabaoth, ha de luchar cada uno consigo mismo a solas, dentro de sí". ¡Salud!

El estudiante Benítez se expresó como sigue: Víctor Raúl Haya de la Torre: Nos falta el gesto adusto de los académicos y la gravedad de los consagrados. Por el contrario, nos agita un arbor, una pujanza; nos mueve un brío, un calor que solo conocen de la lancea, de la línea recta y del buen hacer.

Te vas de entre nosotros engañado. Todos te hemos engañado. Te llegarás a tus hermanos y les hablarás de los nobles ideales que viven los universitarios argentinos; con el corazón a flor de labio, les dirás de todo el amor que aquí existe, de la sangre roja y leal que nos impulsa, de nuestra lucha grande, de nuestros sacrificios. Y tu también sin quererlo, engañarás a tus hermanos.

Es que te vas muy pronto para ver caer por sí sola la máscara que cubre todos los rostros, que cubre todos los hombres. Te tenemos mucho cariño para continuar en la mentira.

Se agotaron los ideales nacidos en el invierno erudo de una lucha. Fué un derrumbe triste y doloroso. Se agazaron como las manos de una enferma, se apagaron como los ojos de una muerta.

El triunfo, la molice, los quitó vivacidad y les dió inacción y en la tibieza de una calma fácil, extendidos largo a largo, con una sonrisa de tranquilidad se durmieron... Hoy no son más que un sueño...

Los que quisieron destruir el vicio se perdieron luego del triunfo en él. Fué muy potente la tentación y muy poco profundo el ideal en casi todos. Es Pafanico que se pierde salvando a Thais.

Es el puro anacoreta que abandona la Tebalda santa y cubierto de un cilicio de pelo áspero, arrostra las furias del desierto y las más graves del mundo, por convertir aquella mujer que en la opulenta Alejandría, imitando a Venus, Leda y Pasífae abrasaba a todos los espectadores en el fuego de la lujuria.

Es el puro anacoreta que después de conquistarla para el Señor, se advierte poseído por la misma voluptuosidad que quiso destruir y lo grita su deseo a la misma mujer que salva del pecado.

Te engañaron diciéndote "La Reforma"; te engañaron diciéndote "el Is"; es que tuvimos vergüenza de mostrarte el presente; de que vieras como el interés personalista inspira todas las acciones como se ahogan todos los impulsos, se óksimulan todos los deseos y se acallan todos los amores, por no molestar el privilegio de algunos. Es que hemos llegado hasta a crear una nueva aristocracia.

Víctor Raúl Haya de la Torre. Quizás todo aquel entusiasmo, todo aquel arbor que te poseía al venir a esta tierra, se haya vuelto frialdad. Tu tan noble y tan grande para el amor, quizás regreses con el alma sombría, con un gran dolor, desengañado.

Y al llegar allí junto a los tuyos, calles porque aún nos quieras algo. Pero advierte, todos nosotros, aunque con algún temor comenzamos a afimantar hoy una esperanza; amanece una ilusión, allá en el fondo de todos los universitarios argentinos está trabando nuevamente la idea, se están desprezando los ideales.

Tu has llegado aquí como una savia nueva, potente y sana y a tu contacto hemos advertido nuestra pequeñez. Estamos reviviendo. Vete con esa esperanza.

Convención Universitaria

Frente a los procedimientos observados para nombrar autoridades a la Universidad del Litoral, la Federación Universitaria de Rosario resolvió convocar a una convención compuesta por veinte miembros, delegados de cada Centro de Estudiantes Universitarios que estudiaría la mejor forma de obtener la renuncia de las dichas autoridades.

Se iniciaron las sesiones el 10. de Mayo en el local de la Biblioteca Augusto Pellet, aprobándose en la primera una reglamento de asamblea y nombrándose una mesa directiva que se constituyó en la siguiente forma: Presidente, Augusto Ittig; Presidente suplente, Manuel Carretero; Secretarios, R. Bilbao, Jorge Cabaud y Antonio Boher.

Informaron las distintas delegaciones respecto a las instrucciones dadas por los centros representados. Coincidían las de Ingeniería y Medicina, frente a las de Ciencias Económicas.

En estas circunstancias y al empezar a discutir los distintos puntos de vista, se levantó la sesión, por ser hora reglamentaria, resolviéndose continuar el día 2 a las 21 horas con el número que concurriría.

En esta segunda sesión a la que concurrieron la mayoría de los delegados y una barra numerosa, la delegación de Ciencias Económicas, previa una deliberación en un corto cuarto intermedio, declaró que, había resuelto la necesidad de pedir la renuncia a todas las autoridades.

Resuelto así el punto por el parecer unánime de los convencionales se pasó a discutir los medios a emplearse para obtener esas renuncias. Acordóse encomendar a la Federación Universitaria local, el nombramiento de comisiones que harían llegar a las autoridades la solicitud de renuncia, con encargo de convocar a esta convención, que pasaba a cuarto intermedio, para dar cuenta del resultado obtenido.

Resolvióse así mismo:

1o. — Enviar un saludo a los distintos centros del Litoral, invitándolos a la acción en pro de los principios que informan la Reforma Universitaria.

2o. — Adherirse al movimiento de los universitarios cordobeses.

3o. — Alentar a los estudiantes del Nuevo Colegio Nacional en su lucha por la moralización del establecimiento y enviar una nota al Dr. Tomás Cerrutti, repudiándolo por su conducta al frente del Colegio y por los procedimientos vejatorios contra los alumnos en huelga.

La Convención ha recibido nota y telegramas de adhesión de la F. U. de la Plata, C. E. de Medicina de la Plata, Centro E. de C. Económicas de Buenos Aires y Centro E. de Química Industrial de Santa Fe.

Actualmente la F. U. de Rosario está avocada al cumplimiento de lo resuelto por la Convención y próximamente ésta renunciará sus sesiones, a fin de constatar la situación que pueda haberse creado.

TRIBUNA UNIVERSITARIA

Número suelto..... \$ 0.10
Suscripción semestral... „ 1.—

Por avisos y suscripciones dirigirse a la administración Ríoja 1745 de 7 a 10 1/2 o al local de la F. U. de Rosario, Córdoba 625.

BUZON

Hemos recibido:

"Renovación", periódico anarquista — Asunción Paraguay. "Tribuna Libertaria" — Nos. 4 y 5 — Ciudad.

"Renovación No. 1" — Santa Fe. "Freedom" — Periódico Libertario — Londres.

No hemos recibido "Simiente" órgano de la Unión del Magisterio.

La huelga en el N. Colegio Nacional

Continúa con la misma intensidad, la huelga que se iniciara en el Nuevo Colegio Nacional. Desde cuando dimos la primera información, hasta hoy el conflicto se ha agravado, adquiriendo más amplios contornos.

Como se sabe, el motivo originario del conflicto, se reducía a exigir la suspensión de tres de los más mediocre profesores del Nuevo Colegio: Crocci, Alvarez y Berizzo.

Inmediatamente, el rector, notificado de las exigencias de los estudiantes, en cambio de satisfacciones, dedicó todas sus actividades y energías, en defender a sus tres ineducacionales elementos de la camarilla dominante en el Colegio. Es sabido que además de mediocre profesores, los señores boycotados, representaban dentro del profesorado los elementos más reaccionarios, ante toda manifestación reformista de los alumnos. De ahí, que la defensa que hicieron, "el reformista" doctor Cerrutti, de esos elementos reaccionarios, motivaron en el alumnado un hondo sentimiento de descontento, que culminara en las asambleas realizadas por el Centro, donde la muchachada, pedía a gritos, la huelga general y la destitución del doctor Cerrutti, por haber renegado de sus promesas ante el alumnado que impulsó en la rectoría!

A pesar, de los esfuerzos inauditos que el doctor Cerrutti, amparado por la policía, realizara en el sentido de hacer fracasar la huelga, haciendo detener numerosos estudiantes, amenazando a los padres con suspensiones, etc., el alumnado hizo efectiva la huelga declarada los estudiantes de las demás escuelas secundarias prestaron su decidida solidaridad.

El ministro de Instrucción Pública, prometió un interventor, en cambio se limitó a enviar un simple inspector, de la misma categoría mental, que los profesores citados.

No obstante inspirado en el deseo de reiniciar las clases, el centro decretó la vuelta a clase, abrigando la ingenua esperanza, de que el Comisionado, haría justicia. El primer día de clase, ante la negativa de algunos cursos, de asistir a las clases, de los profesores boycotados, el inspector Díaz, faltando a su palabra dada con anterioridad, expulsó del Colegio, a los que suponía cabezillas del movimiento; esta actitud tan insólita como absurda, provocó tal sentimiento de reacción entre los estudiantes, que al son de la campana, echada a vuelo, todos abandonaron el Colegio como un solo hombre, al grito de: ¡renuncie Cerrutti!, ¡queremos interventor! Esta manifestación de entusiasmo y energía, demostró tanto al doctor Cerrutti, como al inspector, que existía en el alumnado una conciencia exacta de sus aspiraciones una firme voluntad de mantenerla.

Inmediatamente la policía, hizo irrupción en el Colegio, portándose con la brutalidad que la caracteriza, deteniendo a varios estudiantes. Los estudiantes en huelga se dirigieron a solicitar la solidaridad de los compañeros del Viejo Colegio.

Un oficialito y un sargento, pretendieron disolver violentamente la manifestación. Un muchacho de 14 años, contestó a la agresión, haciendo al sargento de un pufetazo.

Mientras después, llegaron 10 o 12 agentes de la comisaría seccional, quienes aplacaron cobardemente a los estudiantes indefensos, motivando las enérgicas protestas del vecindario.

Esta actitud violenta, en vez de disminuir el espíritu entusiasta de la muchachada, dióle más consistencia y espíritu combativo.

Mientras tanto el inspector, como brochazo

fuerzas de tempestad. Para el que tiene los ojos abiertos y el oído en guardia, para el que se ha incorporado una vez sobre la carne, la realidad es angustia. Gemidos de agonía y clamores de triunfo nos llaman en la noche. Nuestras pasiones, como una jauría impaciente, olfatean el peligro y la gloria. Nos adivinamos dueños de lo imposible, y nuestro espíritu ávido se desgarrar.

Poner el pie en la plaza virgen, agitar lo maravilloso que duerme, sentir el soplo de lo desconocido, el estremecimiento de una forma nueva: he aquí lo necesario. Más vale lo horrible que lo viejo. Más vale deformar que repetir. Antes destruir que copiar. Veagan los monstruos si son jóvenes. El mal es lo que vamos dejando a nuestras espaldas. La belleza es el misterio que nace. Y ese hecho sublime, el advenimiento de lo que jamás existió, debe verificarse en las profundidades de nuestro ser. Dioses de un minuto, qué nos importan los martirios de la jornada, qué importa el desenlace negro si podemos contestar a la naturaleza: — No me creaste en vano!

Es preciso que el hombre se mire y se diga: — Soy una herramienta. Traigamos a nuestra alma el sentimiento familiar del trabajo silencioso, y admiremos en ella la hermosura del mundo. Somos un medio, sí, pero el fin es grande. Somos chispas fugitivas de una prodigiosa hoguera. La majestad del Universo brilla sobre nosotros, y vuelve sagrado nuestro esfuerzo humilde. Por poco que seamos, lo seremos todo si nos entregamos por entero. Hemos salido de las sombras para abrasarnos en la llama; hemos aparecido para distribuir nuestra ausencia y ennoblecer las cosas. Nuestra misión es sembrar los pedazos de nuestro cuerpo y de nuestra inteligencia; abrir nuestras entrañas para que nuestro genio y nuestra sangre circulen por la tierra. Existimos en cuanto nos damos; negarnos es desvanecernos ignominiosamente. Somos una promesa; el vehículo de intenciones insondables. Vivimos por nuestros frutos; el único crimen es la catéfilidad.

Nuestro esfuerzo se enlaza a los innumerales esfuerzos del espacio y del tiempo, y se identifica con el esfuerzo universal. — Nuestro grito resuena por los ámbitos sin límite. Al movernos hacemos

tremolar a los astros. Ni un átomo, ni una idea se pierde en la eternidad. Somos hermanos de las piedras de nuestra choza, de los árboles sensibles y de los insectos veloces. Somos hermanos hasta de los imbeciles y de los criminales, ensayos sin éxito, hijos fracasados de la madre común. Somos hermanos hasta de la fatalidad que nos aplasta. Al luchar y al vencer colaboramos en la obra enorme, y también colaboramos al ver vencidos. El dolor y el aniquilamiento son también útiles. Bajo la guerra interminable y feroz canta una inmensa armonía. Lentamente se prolongan nuestros nervios, uniéndonos a lo ignoto. Lentamente nuestra razón extiende sus leyes a regiones remotas. Lentamente la ciencia integra los fenómenos en una unidad superior, cuya intuición es esencialmente religiosa, porque no

es la religión lo que la ciencia destruye, sino las religiones. Extraños pensamientos cruzan las mentes. Sobre la humanidad se ciernen un sueño confuso y grandioso. El horizonte está cargado de tinieblas, y en nuestro corazón surte la aurora.

No comprendemos todavía. Solamente nos es concedido amar. Empujados por voluntades supremas que en nosotros se levantan, caemos hacia el enigma sin fondo. Escuchamos la voz sin palabras que sube en nuestra conciencia, y a tientas trabajamos y combatimos. Nuestro heroísmo está hecho de nuestra ignorancia. Estamos en marcha, no sabemos adonde, y no queremos detenernos. El trágico alieno de lo irreparable acaricia nuestras sienes sudorosas.

Rafael BARRETT

SECCIÓN OFICIAL

Federación Universitaria de Rosario

SESION DEL 12 DE MAYO

En la sesión del 12, esta entidad escuchó a la delegación del Centro de Estudiantes de Ciencias Económicas de Buenos Aires, que viene en misión de estudio sobre la constitución de la F. del Litoral y los inconvenientes que tienen los centros para llegar a un definitivo acuerdo, tomando luego las siguientes resoluciones:

- 1o. — Dar licencia al delegado A. González, por el término de un mes.
- 2o. — Se aprueba el mensaje remitido por secretaria de relaciones a la Federación de Estudiantes de Chile.
- 3o. — Nombrar delegado suplente a la Federación del Litoral a Augusto Ittig.
- 4o. — Solicitar a secretaria de Hacienda, los balances correspondientes hasta la fecha.
- 5o. — En vista del informe presentado por la delegación que se entrevistó con el rector del N. Colegio Nacional, se envía una nota debidamente fundamentada, solicitando la renuncia de dicho funcionario.
- 6o. — Se nombra a Arturo Roca y Antonio Benítez para que se entrevisten con el inventor del N. Colegio Nacional.
- 7o. — Indicar al director de TRIBUNA UNIVERSITARIA, trate especialmente en el próximo número, el conflicto del Nuevo Colegio Nacional.
- 8o. — Se cita a los miembros que componen las comisiones encargadas de solicitar las renuncias, para el domingo 14, a las 9 horas, en la Federación.

9o. — Crear una junta central encargada de recolectar fondos para contribuir al sostenimiento de las escuelas "22 de Mayo".

CENTRO ESTUDIANTES DE CIENCIAS ECONOMICAS

Docencia libre

El doctor José Lo Valvo inició el lunes sus cursos libres de Legislación Civil, comenzando con ellos el ciclo de los organizados por la secretaria de extensión universitaria de este centro; los que se desarrollarán de acuerdo al siguiente horario:

LEGISLACION CIVIL: Lunes, Miércoles y Viernes a las 19 horas 10: Dr. J. Lo Valvo.

DERECHO COMERCIAL: Martes 19.10 y Jueves 7.45: Dr. Alfredo Arfial.

COMPLEMENTOS DE MATEMATICAS: Lunes, Miércoles y Viernes a las 7.45: González Barsi.

CENTRO DE ESTUDIANTES DE CIENCIAS ECONOMICAS

Resoluciones tomadas en sus últimas reuniones ABRIL 29 de 1922. — Asamblea General. —

- 1o. — Aceptar la renuncia presentada por el señor Francisco Arcuri, con carácter irrevocable, como miembro de la Comisión Directiva.
- 2o. — Pasar a la orden del día en la próxima sesión, la nota-pedido de la Asociación de Estudiantes de la Escuela Superior de Comercio

cio anexa, sobre el funcionamiento nocturno del curso de Contadores Públicos.

3o. — Efectuar la elección de los representantes de este Centro, ante la Convención Universitaria, cuya designación rege en los señores: Efectivos: Jorge Cabaud, César Libanati, Natalio Muratti, Manuel Carretero, Nicolás Bressán, Luis Caranti, Santiago Carbi, Alejandro Damiano, Juan Diechó, Fausto Fernández, Timoteo Martín, Domingo Maída, Angel Passerini, Valentín Roselló, Augusto Yögler, Luis Chiodi y Claudio Romero. — Suplentes: Dante Nale, Carlos Savoini y Emilio Merlo.

4o. — Nombrar una comisión encargada de proyectar la reforma de los Estatutos, formada por los señores Jorge R. Forteza, Manuel Carretero, Jorge A. Cabaud, Angel Passerini y Alejandro Damiano. — Sesión Ordinaria. — Mayo 11 1922.

1o. — Nombrar ad-referendum de la Asamblea General, hasta el final del período de la actual comisión, y sin dar con ellas por reconocidas las autoridades de la Facultad, dos delegados del Consejo Directivo, recayendo la elección en los señores Manuel Carretero y Antonio J. Benítez.

2o. — Pasar comunicación a la Junta Electoral, para que inicie los trabajos correspondientes para la renovación de las autoridades del Centro.

3o. — Hacer publicaciones en los diarios, desmintiendo noticias aparecidas en "La Unión" de Bs. As, sobre la actitud de los estudiantes de Ciencias Económicas en el presente conflicto.

4o. — Efectuar entre los alumnos del Curso de Contadores, una encuesta sobre la conveniencia de reformar el horario del mismo.

El que aspira a ser águila, debe mirar lejos y volar alto; y el que se resigna a arrastrarse como el gusano, renuncia al derecho de protestar si le aplastan.

Jose Ingenieros

FARMACIA MODELO
— DE —
EMILIO BIZET

Calle Córdoba esq. Independencia - Rosario

Dr. ALFREDO ARFINI
Abogado
Teléfono 6655 - ROSARIO - Córdoba 2077

Samuel Schamis
Contador y Calígrafo Público Nacional
9 de Julio 2094 - Teléfono 2590 - Rosario

Manuel F. Genolet
CONTADOR PUBLICO NACIONAL
Ríoja 1748 - o - Teléfono 5449

Juan José Colombo Berra
ABOGADO
San Lorenzo 945 - Rosario

JUAN B. ARROSPIDEGARAY
Profesor de Gimnasia y Esgrima
CORDOBA 2560 ROSARIO

Dr. Ernesto Marquardt
ABOGADO
Sarmiento 873 - Rosario

Dr. Emilio Argonz
ESPECIALISTA EN GINECOLOGIA Y PARTOS
Consultas de 14 a 17
Presidente Roca 552 - Telef. 6363

ANTONIO R. VACHEZ
Ingeniero Geógrafo
Córdoba 929 - Telef. 2060 - Rosario

Dr. ANGEL DANIEL CARDOZO
Abogado
Corrientes 829 (2º. piso) Rosario

P. FELDMAN & Cía.
ARTICULOS DENTALES
Unicos Representantes en Rosario de
THE BUENOS AIRES DENTAL DEPOT
(Marca ASH)
Laprida 847 - Teléfono 6146 - Rosario

Dr. FERNANDO ALONSO
MEDICO CIRUJANO
PARAGUAY 634 - Teléfono 5417
ROSARIO

CARLOS AMEGLIO ARZENO
ABOGADO

MARIO ANTELO
ABOGADO
Gral. LOPEZ 829 - Teléfono 5406

JORGE CABAUD
Contador Público Nacional
CORDOBA 827 - Teléfono 5934
ROSARIO

ESCRIBANIA PÚBLICA
DE
Larrechea y Perce! -
SANTA FE 1038 - Telef.

ANGEL GUIDO
Ingeniero Civil
Corrientes 1494 - Rosario

JOSE MARIA CALP
Escribano Público
Córdoba 1164 - Teléfono 2457 - Rosario

José M. Garriga
CONTADOR y PROCURADOR TITULAR
Convocatorias - Quiebras
Sucesiones - Ejec. Hipotecarias
Ríoja 1748 - Teléfono 5449 - Rosario

LUCIO X. BERNARD
INGENIERO CIVIL
SAN MARTIN 642 - Teléfono 5753

ESTUDIO JURIDICO
ABOGADOS:
Dr. ALBERTO P. SEVERGNINI
Dr. JOSÉ LO VALVO
PROCURADOR ESCRIBANO:
CARLOS S. SEVERGNINI
CORDOBA 1723 - TELÉFONO 3676

ROQUE BLOIS
CONTADOR PUBLICO NACIONAL
Paraguay 1861 - Teléf. 5046 - Rosario

DANIEL GONZALEZ BARSÍ
Profesor de Matemáticas
MENDOZA 2281 - ROSARIO

JORGE A. LOUREIRO
Ingeniero Geógrafo
Santa Fe 976 - Rosario

P. PRIMO PEREGANI
ABOGADO
CORIENTES 811 - TELEFONO 3416
ROSARIO

SERVANDO CARDOZO
Ingeniero Geógrafo
Oficina Técnica: Corrientes 829 (2º. piso)
ALBERTO T. CASELLA
Ingeniero Civil
San Martín 1965 - Rosario

Dr. ENZO BODABEHERE
y MARTIN M. MUNUCE
ABOGADOS

RAUL BORDABEHERE
ESCRIBANO

ISMAEL C. BORDABEHERE
INGENIERO CIVIL
SAN MARTIN 642, (1ER. PISO) - TELÉF. 2724
ROSARIO

JOSE M. ORTEGA
Procurador Titular y Contador Público Nacional
ESTUDIO
BALCARCE 1189 - TELEFONO 6604